
  PROVINCE DE QUÉBEC 
 
  COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 
 
  CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
 
  ÉCOLE SECONDAIRE NATAGAN 
 

PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION 
ORDINAIRE DU 20 OCTOBRE 2009. 
 

Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
secondaire Natagan tenue dans l’établissement le vingt octobre     
deux mille neuf. 

 
PRÉSENCES 

Mmes 
  Lucie Rajotte  membre 
  Monique Plante  membre 
  Lyne Gélinas  repr. communauté 
  Léonie Fiset   enseignante 
  Joanie Laplante  enseignante 
  Judy Dutil   membre 
  Élise Gingras  membre 
  

Aussi présents: 
 

M. Mario Massé 
Jacques Tremblay 

 
 

ABSENCES Étaient absent(e)s : 
 
 Mmes 
  Jeanne Grenier 
  Francine Grenier 
 
  



 MM. 
  Marcel Naud 
  Guy Gignac 
   
  
 M. Mario Massé ouvre la réunion.  Il est 19 heures 15. 
 L’ordre du jour est lu aux participants. 
 
 
ADOPTION C.E. 519-09  IL EST RÉSOLU, sur proposition de 
ORDRE DU Madame Judy Dutil;  
JOUR 
    QUE l’ordre du jour de cette réunion soit et 

est adopté  avec le varia ouvert. 
ADOPTÉE 

 
 

3. Élection d’une secrétaire : 
  
 Il est proposé que Madame Joanie Laplante  soit secrétaire d’élection. 
 
 
4. Élection d’un président d’élection : 
 
 Il est proposé que  Monsieur Mario Massé  soit président d’élection. 
 
 
5. Élection d’un ou d’une président(e) ou vice-président(e) : 
 

Madame Judy Dutil  propose Madame Monique Plante 
 
Fermeture des propositions. 
 
Madame Monique Plante accepte le poste de présidente. 
 

 
6. Secrétaire : 
 

Madame Judy Dutil propose Madame Joanie Laplante. 
 



 Fermeture des propositions. 
 
 Madame Joanie Laplante accepte le poste de secrétaire. 
  
 
7. Nomination  au comité de parents : 
  

Madame Lucie Rajotte propose  Madame Élise Gingras. 
 
Madame Élise Gingras accepte le poste au comité de parents. 
 

 
8. Lettre d’invitation aux commissaires : 
  

LETTRE    C.E. 520-09  IL EST RÉSOLU,  sur proposition 
INVITATION   de Madame Judy Dutil;  
COMMISSAIRES 

QU’une lettre d’invitation soit envoyée à nos 
commissaires. 

 ADOPTÉE 
 
 

9. Fonctions et sujets traités au conseil d’établissement. 
 

Document remis pour information et suggestion de thèmes à aborder : 
soirées étudiantes, école en santé, cafétéria. 
 

10. Règles de régie interne : 
 
Document remis. 
 

11. Dénonciation : 
 
Remise du formulaire. 
 

12. Budget conseil d’établissement : 
 

ADOPTION  C.E. 521-09  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
BUDGET   Madame Lucie Rajotte;  
C.E. 



QUE le budget du conseil d’établissement 
soit de  500,00 $. 

 
ADOPTÉE 

 
13. Jours, dates, heures et lieu de rencontre pour le conseil 

d’établissement : 
 

ADOPTION  C.E. 522-09  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
RENCONTRES  Madame  Élise Gingras;  
2009-2010 

QUE  le calendrier ci-dessous soit en 
vigueur pour 2009-2010. 

ADOPTÉE 
 
 24 novembre 2009. 
 12  janvier 2010 � souper  
 23  février 2010 
 23 mars 2010 
 27  avril 2010. 
 25  mai 2010. 
 8 juin 2010.� souper 
 
 
14. Procès-verbal du 10 juin 2009: 

 
ADOPTION  C.E. 523-09  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
PROCÈS-VERBAL Madame Judy Dutil;  
10 JUIN 2009 

QUE le procès-verbal du 10 juin 2009 soit 
accepté  avec modifications. 

 
ADOPTÉE 

  
15. Courrier et correspondances : 

 
Pas de courrier 
 
 
 



16. Sorties éducatives : 
 

SORTIES   C.E. 524-09  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
EDUCATIVES  Madame Élise Gingras;  
2009-2010 

QUE les sorties éducatives pour l’année 
scolaire 2009-2010 soient acceptées. 

 
ADOPTÉE 

 
 
17. Présentation de l’horaire de récupération : 
 

L’horaire n’est pas encore fait.  Le point sera discuté lors du prochain 
C. E.   L’horaire de récupération sera envoyée avec l’invitation du 5 
novembre aux parents. 

 
 
18. P.E. du  Renouveau Pédagogique : 
 
  
 Dates à venir. 
 
19. Questions et commentaires du public : 
 
 Aucun  
 
 
20. Varia : 
 
A) Location de salle :  
 
 Un montant de 80,00 $ est demandé à M. Ken Ouellet pour louer la 
salle/session.  Mario lui a donné une clé et un code du système d’alarme.  Il 
faudrait voir à un protocole de location de salle. 
 
  

LOCATION   C.E. 525-09  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
SALLE   Madame Léonie Fiset;  
 



QUE 80,00 $ soit chargé à M. Ken Ouellet 
pour la location de salle. 

 
ADOPTÉE 

 
B) Sport scolaire : 
 
Mario fournit une grille sur les coûts d’inscription . 
 

COÛT SPORT 
SCOLAIRE  C.E. 526-09  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
2009-2010   Madame Judy Dutil;  
 

QU’une lettre soit envoyée aux parents pour 
les informer du coût d’inscription du sport étudiant. 

 
ADOPTÉE 

 
C) Cafétéria : 
 
Mario informe le conseil d’établissement que des cartes de prix sont vendues 
aux élèves ( cartes préparées ). 
 
Pour les Petits Déjeuners, il faudrait voir si il y a un moyen d’aider ou de 
cibler les jeunes en difficultés et de leur payer le déjeuner. 
 
 

PRIX   C.E. 527-09  IL EST RÉSOLU,  sur proposition de 
CAFÉTÉRIA Madame Monique Plante;  
2009-2010 

QUE les prix à la cafétéria soient augmentés 
en septembre 2009. 

 
ADOPTÉE 

 
D)  Gala reconnaissance : 
 
Mario demande au conseil d’établissement de penser à une façon de 
fonctionner pour le gala, ou de nouvelles idées . 
 



E) Boisson énergie ( style Monster) : 
 
A discuter lors de la prochaine rencontre. 
 
 
21. Levée de l’assemblée : 
 

LEVÉE DE  C.E. 528-09 IL EST RÉSOLU, sur proposition de  
L’ASSEMBLÉE Madame Lucie Rajotte; 
 
       QUE l’assemblée soit levée. 
 
    Il est  20 heures 27. 
 

ADOPTÉE 
 
 
 
 
 
_________________________  ________________________ 
Madame Monique Plante, prés.  Madame Joanie Laplante, sec. 


